
国民生活事業

★国の教育ローンのご案内★
（融資限度額）　お子さま１人につき３５０万円以内
　　　　　　　※海外留学（一定の要件があります）は４５０万円以内

（ご返済期間）　１５年以内（交通遺児家庭、母子家庭または
　　　　　　　世帯年収（所得）200万円（122万円）以内の方は１８年以内）

（金　　   利）　年1.66％（R1.11.1現在）（固定金利）
　　　　　　　※母子家庭または世帯年収（所得）200万円（122万円）以内の方は年１．26％

（お使いみち）　 ・学校納付金（入学金、授業料、施設設備費など）（大学、短大、専修学校、高校などが対象）
　　　　　　　・受験にかかった費用（受験料、受験時の交通費・宿泊費など）
　　　　　　　・住居にかかる費用（アパート・マンションの敷金・家賃など）
　　　　　　　・教科書代、教材費、パソコン購入費、通学費用、留学費用、学生の国民年金保険料など
　　　　　　　※今後１年間に必要となる費用がご融資の対象となります。

【お問い合わせ先】 （その他、事業資金の取扱いも行っております。）
事業資金のお問い合わせ先
三条支店　国民生活事業
〒９５５―００９２　三条市須頃１－２０
三条商工会議所会館２階
ＴＥＬ　０２５６－３４―７５１１
受付時間　平日９時～１７時

国の教育ローン
教育ローンコールセンター
ＴＥＬ　０５７０－００８６５６
受付時間　平　日９時～２１時
　　　　　土曜日９時～１７時

日本政策金融公庫からのお知らせ
日本政策金融公庫は、みなさまの身近な政策金融機関です。

☎62-2491
63-3183

品質安心・当店手作り！（白名札付きです）

保育園お昼寝ふとん4点セット
¥18,000～¥27,800
綿混わた使用・手作りです

ミッキー・ミニー・トーマス・
アナ雪・アンパンマン・
トミカ・プーさん 他
新柄見本帳で選べます

東京西川チェーン 燕市仲町2-35

（税込）

燕商工会議所 TEL.0256-63-4116
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大澤専務理事●新年あけましておめでとうございま
す。本年もよろしくお願いいたします。
　まずは、皆さんの会社の特徴・モットーを教えて
下さい。

藤原会長●弊社は、金属リサイクル業、ものづくり
の分野では金属プレス加工業・溶接を行っておりま
す。また他分野事業部としては飲食事業部があり、
焼肉店を2店舗、カフェを営んでおります。飲食事
業部の方はコロナ禍ではありますが、換気環境が良
いためか、おかげさまで好調に推移しております。
今後も店舗展開を考えております。
　弊社の特徴は金属スクラップ・金属プレス加工・
溶接・飲食業といった各事業部に分かれていること
です。金属プレス加工事業部では、あらゆる加工に
常にチャレンジしております。溶接事業部では溶接

後の検査体制をしっかりと整えており、容器検査の
ラインにも力を入れて取り組んでいます。金属スク
ラップ事業部については昨年の1月に日本経済新聞
の新潟版に取り上げていただきました。日本海側初
の設備を導入し新潟西港から輸出を積極的にやって
いきたいと考えており、それに対する投資にも力を
入れています。輸出先としては東南アジアを考えて
おりますが、現在はコロナ禍でコンテナが入ってこ
ないことから輸出が困難な状況です。また、現在は
国内のステンレスの動きも芳しくありません。
　全般的に国内需要・供給が悪い中ではありますが、
今年の期待感はあります。
　コロナ禍でも、経済を回していくためにも今出来
る事を精一杯頑張っていこうと考えています。
　会社のモットーである「小さくとも一流」を目指
し、常に研鑽に励み、新しい技術や困難な課題解決

に果敢に挑戦し続ける事です。
井上副会長●弊社は人と組織に関するコンサルティ
ング業務を行っております。弊社の特徴としては今
から60年ほど前、社会保険労務士という資格が無
い時から製造業のお客様を中心に安全に関する検査
やコンサルティング業務を行ってまいりました。こ
れは全国的に見ても比較的早く、現在でも製造業の
お客様が多数という有難い状況で、必然的に物理
的、心理的安全や健康といったことに着目し、それ
について長年携わってきたという面が弊社としての
強み・特徴であると考えています。
　会社のモットーは、特徴と繋がりますが、私の父
や祖父の代から「働く者の安全と健康をモットーに
社会に還元奉仕する」という経営理念に基づいてい
ます。それに関連して現在では健康経営・SDGs、
レコメンドリクルーティング、ディーセントワーク
など、働きがいのある人間らしい仕事というところ
をお客様の方にコンサルティングをさせていただい
ております。
　明るい話といたしまして、多くの経営者の方がこ
れからの人手不足や若者の人材確保のための準備に
積極的に取り組まれているというところです。景気
が悪くなってきて求人倍率が下がっているとはい
え、若い人が人口構造上減っていくのは変わらない
ので、若くて優秀な人材を確保し続けたいという若
手の経営者の方が非常に多く、人と組織の管理につ
いて改善したいという方が増えてきています。今後
も東京や新潟・長岡と人材の取り合いになると思い
ます。今後の準備のために弊社としてもお客様へ尽
力していければと思っております。
伊部副会長●弊社の事業内容は印刷業です。一般的
な紙や名刺などへの印刷ではなく、立体物に対して
素材や大きさを選ばず何にでも印刷することができ
ます。例えば、燕の場合は洋食器関係が多いのでス
プーン・ナイフ・フォーク・マグカップなどに社名
やロゴを印刷しています。フルカラープリントのイ
ンクジェットや木、ガラスへの彫刻ができるCO2

【出席者】
燕商工会議所青年部　

会　長　藤原　康博
� ㈱藤原商店　代表取締役
副会長　井上　智玄

NA&HRコンサルティング�
　社会保険労務士法人　代表社員

副会長　伊部　恒治
� ㈱アイマーク　代表取締役
副会長　鈴木　康仁
� スワオメッキ㈲　常務取締役
副会長　大倉　龍司
� ㈱大倉製作所　代表取締役
広報委員会 委員長　本多　貴之
� ミノル製作所　代表

◆進行役
　大澤　則夫　燕商工会議所　専務理事

新春座談会

「コロナ禍の燕企業の現状」と
「ニューノーマル時代を切り開く経営」



＝問い合わせ＝

（直通）
0256-77-8107
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■第三者に事業を譲りたい
　と考えている方
■廃番になると困る商品を
　製造している方
■地場産業に不可欠な技術や
　設備を有している方
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レーザーの依頼も年々増えてきています。最近では、
コロナ対策のパーテーションへの社名の印刷も行い
ました。このように、どのような形状の物にも印刷
できるのが弊社の強みであり、特徴でもあります。
　私は会社を起業した者として若さを活かして柔軟
な発想で様々な事へ挑戦したいと常々考えており
ます。

鈴木　康仁
燕商工会議所
青年部　副会長
スワオメッキ㈲
常務取締役

鈴木副会長●弊社の事業内容は表面処理メッキ加工
業です。主に金メッキ・銀メッキ、金と銅の合金の
ピンクゴールドメッキでの装飾をメインとしてお
り、様々な金属素材にメッキすることができます。
例えば世界各地のレストラン・ホテル関係の洋食器
や祭りのみこしに使う金具、神社仏閣の金具のほか、
工業製品・自動車関係などにメッキ加工しています。
弊社はねじ一個から畳一帖分の大きさまで、少量多
品種に対応しています。また、１メートル程のおぼ
んや銅製の丸い反射板（光を反射させてエネルギー
に変えることができる銅板）へのメッキ、クラシッ
クカーなどの修理では錆取りをするなどして、古く
なったものを新品近くまで直しています。
　昨年は新型コロナウイルスの流行で菌やウイルス
に対して、世の中の人々が恐怖感を抱いたと思いま
すが、現在弊社で扱っているメッキには抗菌・抗ウ
イルス性が認められております。今後は、抗菌・抗
ウイルスメッキという新たな付加価値を付けて世の
中に発信していきたいと考えています。そして、会
社のモットーである弊社のメッキで世の中を明るく
輝かすことができたらという想いで社員一丸となっ
て頑張っております。
大倉副会長●弊社は溶接業から創業いたしまして、
私は２代目になります。近年は、溶接だけでは厳し
いことから、事業を拡大させ、板金溶接という業界
で仕事をしております。ステンレス板のレーザー切
断から曲げ、巻き、溶接、仕上げまでの全工程を一
貫して行っています。ステンレス板には３メートル
という規格がありますが、規格内のものであればい
かなるものでも切って、曲げて、溶接することがで
きます。例えば、電車の運転席のシミュレーター室
を造ることもできます。イメージとしては鍛冶屋に
近い業界です。
　鍛冶屋というと昔ながらの職人で工場も暗くて汚
いというイメージを持たれるかもしれませんが、決
してそうではなく、現代版の鍛冶屋を目指しており
ます。スタッフも２、30代の若い社員が多く、若
手であっても高い技術を持っており、設備の方も最
新鋭のものを揃えて全国のお困りのニーズに応えら
れる体制を整えております。「おかげさまで何でも
造れます」をモットーに、時代に合った、お客様の
ニーズに対応できるものを常に取り入れられるよう
に取り組んでいます。
本多広報委員長●弊社はヘラ絞りという金属加工を
やりながら若手の育成に取り組んでおります。ヘラ
絞りという業界は現在、現役の職人が60～ 80代
と非常に高齢化しており、後継者の育成や事業承継
が進んでいない業種です。その中でも私が一番下の
職人ですので、私が10年かけて若手を育てていか
なければならないという想いに駆られ、「誰もやれ
ないなら自分がやろう」と実践しているところです。
現在は若手への指導をメインとしており、そこが会
社の一番の特徴となります。

大澤専務理事●現在、青年部には５つの委員会があ
ると伺っております。各委員会で今年はどんなこと
に取り組みましたか？また来年（１月以降）、やっ
てみたいことはありますか？

井上副会長●私は研修委員会の副会長をさせていた
だいております。10月の例会では東京から板橋区
立企業活性化センター長、よろず支援拠点本部サ
ポーターである中嶋 修様を講師にお呼びしました。
正直なところ、東京から講師をお呼びするというこ
とに多くのハードルはありましたが、コロナウイル

ス対策、PCR検査など様々な対策を講じ、開催す
ることができました。講師は過去に自分の会社を倒
産させてしまった経験があり、なぜ会社は倒産して
しまったのか、倒産しない為にはどうするべきなの
かといった点をお話しいただきました。自身の倒産
をきっかけに事業再生の専門家となり、倒産寸前の
会社を９割以上再生させております。人生をかけて
国や企業、地域のために活動している方でした。研
修委員会としてはそのような研修をさせていただき
ました。
伊部副会長●私はワクワク交流委員会の副会長をさ
せていただいております。この委員会では委員長が
みんなをワクワクさせるような取り組みとして交流
会をメインに活動しています。コロナ禍でなかなか
集まれない状況が続いておりましたが、９月によう
やく今年度初の例会を開催し、メンバー同士で交流
することができました。その他にもバーベキュー・
ハロウィンパーティーなどを委員会メンバーの家族
も招待して、みんなで楽しむことをモットーにして
いる委員会です。
鈴木副会長●私は政策提言委員会の副会長をさせて
いただいております。一昨年の11月に日本商工会
議所青年部主催で「故郷の新しい風会議�in�燕」が
開催されました。この会議は、青年部のメンバーと
国家公務員で国が抱えている問題についてディス
カッションするというものです。これが大変好評
だったことから、是非燕版の「風会議」を開催した
いと８月に企画しておりましたが、コロナウイルス
の影響で自粛となりました。
　しかし、今年の２月に燕版「風会議」を開催し、
燕商工会議所・吉田商工会・分水商工会青年部、燕
市役所の45歳以下の職員を集めて燕市について
ディスカッションしようと企画しております。
大倉副会長●私は会員拡大委員会の副会長をさせて
いただいております。春先に燕・吉田・分水の３団
体合同での交流会を企画しておりました。しかしな
がら、新型コロナウイルス感染拡大のため開催する
ことはかないませんでしたが、先述の「風会議」で
は私共の想いを届けたいと思っております。
　また私自身としては、会員拡大は本来委員会にす
るべきものではないと考えております。なぜなら会
員拡大が当たり前のように会に根付いてほしいと
思っているからです。会に属していれば会員拡大は
当然のことという認識で活動しています。会員拡
大のための新規入会候補者リストや、会員拡大する
にあたっての誘い方等のマニュアルも作成したいと
思っています。これが当たり前に会に根付くような
１年にしたいと思っております。

本多　貴之
燕商工会議所
青年部　
広報委員会　委員長
ミノル製作所　
代表

本多広報委員長●私は広報委員会の委員長をさせて
いただいております。昨年から引き継いで「HPの
リニューアル」という大きな仕事をいただきました。
今回のリニューアルでは、見て楽しめるような、今
までよりも会員皆が見に来るようなHPを作りたい
という想いで作成しました。８月にリニューアルし
て以降も随時、委員会の活動報告や企業レポートな
ど、新たな切り口でPRできるように取り組んでい
ます。また私自身は今年が卒業年度となりました。
これからを担う若手の青年部のみなさんには、もっ
と自社アピールなどを積極的にしてほしいと思って
おり、昨年の11月例会では２回に分けてプレスリ
リースセミナーを開催しました。より新しい手法で
自社アピールができるような勉強会やセミナーを行
い、好評に終わりました。

大澤専務理事●藤原会長にお伺いいたします。
　今年度も残りわずかとなりましたが、青年部とし
てどんなことに挑戦しますか。

藤原会長●今年度も残り３か月となりましたが１月
の新年会、２月の「風会議」はコロナウイルス対策
を講じて開催したいと思っております。先日も県連
の役員会があり、色々と意見が出た中でもやらない

という選択が一番簡単ではあります。しかし、商工
会議所青年部指針に「地域を支える青年経済人」と
いう文言がある以上、どうやったらできるのかを考
えつつ、地域にも貢献していかなければならないと
思っております。人が動けばお金も動くと思います
ので、来年度以降も状況は変わらないかもしれませ
んが今できることを懸命にやりつつ、通常に戻して
いきたいというのが一番の想いです。また、普段通
りの青年部活動を続けられるようにこれからの状
況にも臨機応変に対応していきたいと考えており
ます。

大澤専務理事●皆さんは、各委員会の会長として、
会をまとめる立場にあると思います。
　一番苦労している点を教えて下さい。

伊部副会長●副会長の役割としては、委員長のやり
たいことを実現する為のお手伝いということがあり
ます。私が所属するワクワク交流委員会の委員長は
コロナ禍でも、もっと会員間の交流を深めたいと
思っておりますが、正副会長の立場としてはリスク
面を考慮する必要があり、会を運営していく上での
バランス調整が難しいですね。
鈴木副会長●委員長の想いを一番に理解していなけ
ればならないので、そこを意識しています。各委員
会で連携をしっかり取っていればそこまで苦労する
ことは無いのではと思っています。伝達忘れ等があ
ると月１回の委員会に影響が出てくるのでそこに気
を付けて１年間取り組んでいます。
大倉副会長●会員拡大委員会という名前自体が苦労
する原因になっているのかもしれません。我々の
入っている燕商工会議所青年部はこれだけ素晴らし
い会であるという想いを、これから会員になられる
候補の方に伝えるにあたって、苦労しています。

井上　智玄
燕商工会議所
青年部　副会長
NA&HRコンサル
ティング
社会保険労務士法人
代表社員

井上副会長●今年は新型コロナウイルス感染症の影
響で、今までは考えなくても良かったことを考える
必要があった点です。青年部には規約がありますが
良い意味で細かく作っていないと思っています。し
かしコロナ禍という状況ではある程度のルールがな
いと難しい部分があったと思います。最終的な判断
は理事会や正副会長で決める流れになりますが、長
い目で見ると規約に非常時などの対応について、あ
る程度規定する必要があるのかなと今回のケースを
経験して感じました。
本多広報委員長●私は立場が違いますが、現在の体
制では、副会長のやるべき仕事、委員長・副委員長
の仕事が明確に決められていないと思います。決め
ていないが故にいざという時に判断を間違えたり、
戸惑ったりする面がありますので、もう少し役割を
明確にしていただけるとやりやすかったと感じまし
た。また、委員長として全委員を同じ方向に向かせ
るということが思いの外難しいことだと改めて痛感
しました。

大澤専務理事●藤原会長、ご感想をお願いいたし
ます。

藤原会長●コロナ禍の中で副会長をはじめ委員長の
みなさんからは一生懸命に取り組んでもらっていま
す。しかし、青年部員間の温度差はありますので、
そこには皆さん苦労されていますね。会は参加する
ことによって意義があると思いますし、年々青年部
自体の意識・認識は高まっていると感じています。

大澤専務理事●今は、新型コロナウイルス感染症対
策抜きでは、経営が成り立ちません。
　Withコロナと言われるように、感染症と上手に
付き合っていく必要があります。
　皆さんのところではどんな感染症対策を講じてい
ますか。

大倉副会長●会社の取り組みとしては、手指消毒や



＝問い合わせ＝

（直通）
0256-77-8107

燕市役所市民課市民生活係

市
か
ら
の
お
知
ら
せ

毎
週
水
曜
日
・
午
後
７
時
30
分
ま
で

毎
月
第
２
日
曜
日
・
午
前
８
時
30
分
〜
正
午
ま
で

※
燕
・
分
水
サ
ー
ビ
ス
コ
ー
ナ
ー
で
は
、窓
口
延
長
・
日
曜
窓
口
業
務
は
行
っ
て
お
り
ま
せ
ん
。

窓
口
延
長

日
曜
窓
口

＝問い合わせ＝

（直通）
0256-77-8125

燕市役所市民課窓口係

行 政 相 談
1
／
18
㈪
午
前
10
時
〜
正
午

燕
市
役
所
会
議
室
1
0
1

M＆A事業承継
支援事業
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までご連絡ください

窓  口

相談会
の

ご案内

日
本
政
策
金
融
公
庫
国
民
生
活
事
業
１
日
相
談
会

知
的
産
業
財
産
権
窓
口
相
談
日

社
会
保
険
労
務
士
・

働
き
方
改
革
ほ
か
無
料
相
談
会

貿
易
取
引
相
談

あらかじめ、電話（63－ 
4116、燕商工会議所）
でご予約下さい。

法
律
相
談
日

1
月
28
日
㈭

午
後
１
時
30
分
〜
午
後
３
時
30
分

1
月
25
日
㈪

午
後
１
時
30
分
〜
午
後
４
時

1
月
21
日
㈭

午
後
１
時
30
分
〜
午
後
４
時

1
〜
2
月

2
／
3・10・17・24

1
／
20・27

令和3年1月15日発行 つばめ会議所ニュース 第466号（3）

マスクの着用、社員の検温等を行なっています。
井上副会長●休憩室、事務所のデスクには１人１人
パーテーションを設置しています。また１人１人に
PCソフトフォンを導入するための準備を始めまし
たしテレワークも行っています。
　また、東京をはじめとして新潟市、長岡市、以北
以南の方とオンラインで商談ができたことで移動時
間が無くなり、その点は良かったと感じています。
　オンラインシステムについては、お客様の要
望に応じて対応するためにZOOM・Microsoft�
Teams・Chatwork・BOXなど多くのシステムを
一度に導入した為、慣れるまでは苦労しました。し
かしながら前向きに捉えると、５年かけて行うこと
を半年で実現できてよかったと思っています。

大澤専務理事●もうすぐワクチン接種が始まりま
す。終息はそれほど遠くないと思います。
　今年に期待することはありますか。

藤原会長●国が実行している経済対策によって、経
済活動が活性化する事とコロナ禍の終息に期待して
おります。
井上副会長●今年に期待する事は昨年に経営者の方
が新しい種まきをされており、その蒔いた種が花開
くことに期待しています。また今年、業種転換・新
規事業に対して国が補助金を出すということなの
で、新しいことにチャレンジする経営者の方がさら
に増え、燕の若手への事業承継がどんどん進んでい
くこと。また、そういった補助金を活用してたくさ
んの花が咲くことに期待しています。

伊部　恒治
燕商工会議所
青年部　副会長
㈱アイマーク
代表取締役

伊部副会長●先ほど井上さんからも話があったよう
に、燕市で起業したいと思っていても、補助やサ
ポートが少ないため、新しく事業を開始される方が
他地域と比べて少ないと感じています。燕市からは
もっと世の中に出やすい仕組みを作っていただきた
いです。
鈴木副会長●青年部に関しては、今年は「風会議」
を開催いたしますので、それによって少しでも燕市
が活性化していければという想いでいます。
大倉副会長●こんな時代だからこそ、弊社を含め各
社が、新しい取り組みをさせていただいております。
すぐに花を咲かせることはできないかもしれません
が、これから期待できるアフターフォローに対し
て、政府が「動いてくれ」と切り替わった瞬間に歯
車が噛み合って急に動き出すと私は思っています。
それは燕の新たな産業の発達に繋がると思っていま
す。工業に限らず燕の良さは他の地域よりも事業承
継が進んでいることだと思っており、若手経営者が
引き継がれている企業が非常に多い地域だと思いま
す。その中でも青年部は中心としてあるべきものだ
と思っています。若手中心の街、市になっていけば
今年はとても明るい年になるのではないかと思って
います。
　弊社は元々 100%受託の会社でしたが、2、3
年前から新しいものを造れるように２つ～４つくら
いの企画を頭の中で考えながら試作、解析に取り組
んでいます。いくら良い技術や設備があっても世に
発信できるモノがないことに歯痒さを感じ、弊社の
技術力・設備等に改めて自信が持てたことをきっか
けに、新しいモノを造りたいと考えるようになりま
した。
　オンライン化が進み、燕でも色んなオンライン
ツールがある中で、弊社もファクタリングという取
り組みに携わらせていただいておりますが、新しい
営業ツールがこれから益々盛んになってくると思い
ます。そういったことに期待しています。
本多広報委員長●事業承継に関しては、私の感覚で
は上手くいっていないと感じています。これからお
年寄りの方が現役を去っていった時に、結局誰かが
やらなければその技術が無くなっていくという危機
感は今年に限らず常に持っています。きちんとした
技術者から教えてもらえるようなマッチングがある

と良いと思います。
　今の現役の方々は廃業という選択しか持っていな
いです。廃業する人が多ければ残念ながら燕市から
技術がなくなってしまうのは当然の話ですので、そ
こを人任せにせず、技術を継承したいと思ってもら
える環境づくりをしていきたいですし、それが技術
を守っていくことに繋がると思っています。

大澤専務理事●皆さんは、これからの燕を担う経済
人です。
　会社としての今年の目標、個人としての目標を教
えてください。

藤原　康博
燕商工会議所
青年部　会長
㈱藤原商店
代表取締役

藤原会長●会社としては、新しいことにどんどん
チャレンジしていくことで、人材・技術向上を図り
たいと思っています。コロナ禍で厳しい状況ですが

「新しい生活様式」が、今後のモデルと仮定すると、
もしかすると日本経済が良くならないのではないか
という想定をした時に今が新しい基準値になってく
ると思います。自社の柱をしっかりと守りつつ新分
野、新事業にも挑戦したいと考えております。
井上副会長●会社としては、若い人材をどうやって
燕の地域に戻すことができるかという点を引き続き
取り組みたいです。新潟県では毎年２万人くらい人
口が減っているのが現状です。若い人達が新潟に
戻ってきていないということでもあります。それは
職人の継続という部分にも繋がる話だと思います。
また、ワークリテラシーという言葉がありますが、
働くことについて、今後さらに学生や若い労働者の
方に対して情報発信をしていきたいと思っていま
す。燕地域でのディーセントワーク・SDGsにも繋
がる話ですが、燕には働きがいのある人間らしい仕
事ができる会社が沢山あるということを、国や県、
燕市の認定制度を活用して発信していきたいです。
　個人としては、私自身が東京商工会議所の健康経
営エキスパートアドバイザーという資格を持ってお
りますが、「どこが健康なんだ」という突っ込みを
毎回されておりますので年内に100㎏を切るのが
目標です。
伊部副会長●会社としては、今年の売上が前年より
も上回ることを目標としています。そして別事業に
も本腰を入れて活動していこうと思っています。
　個人としての目標は、今年は青年部の40周年の
事業がありますので大成功に向けて準備を進めてい
きたいです。
鈴木副会長●会社としては、メッキの抗菌性を認め
ていただいたことをきっかけに、色々な企業様とコ
ラボレーションしていけたらと思っています。また、
健康経営優良法人を取得する準備を進めております
ので、安心・安全をアピールできる会社として世の
中に発信していけたらと思っています。
　個人としては、次年度の会長をさせていただきま
す。このコロナ禍で決断が難しいところもあります
が、しっかりと藤原さんからバトンを引き継ぎ、み
なさんと話し合いながら燕商工会議所青年部40周
年式典を大成功させたいと考えております。
　多種多様な県外・県連の方たちとのつながりは歴
代の方々が築き上げてきた絆ですのでそれをしっか

りと引き継ぎ、会員の仲間と協力し合って盛り上げ
ていきたいと思っています。
大倉副会長●会社としては、今年は大幅に売り上げ
を落としてしまいましたので、まずはこれがコロナ
禍での一つのベースと頭を切り替えて、以前の数字
にまで戻せるようにしていきたいと思っています。
また、弊社の企業理念には「地域貢献」というとこ
ろを熱く語っておりますので、地域に、世の中に
貢献できるような製品づくりをして、皆様にお披露
目できるものを一日でも早く形にしたいと思ってい
ます。
　個人としては、来年を持ちまして卒業となります
ので、これまで青年部に入ってからみなさんから良
くしていただいたこと、みなさんからお仕事をいた
だいたことを目に見える形で恩返しできるようにし
たいと思っています。また、今後は青年部内でも経
済活動がまわるなどの仕組みを取り入れたいと考え
ています。
本多広報委員長●会社としては、まずは燕市内の企
業に若手のヘラ絞り職人がいるということの認知度
を高めていきたいです。職人の事業継承は私の中で
は非常に上手くいっており、今では職人のレベルも
上がってきているのでこれからどんどん仕事を取っ
ていきたいと思っています。

大澤専務理事●燕市への要望がありましたらお願い
します。

井上副会長●IT・IoT投資に対して新潟市は補助
金を出していますが、燕市からは現状ありません。
IT・IoT投資、生産管理などのシステムを入れ替え
る際に少しでも補助があるとありがたいです。それ
を使う企業が増えるほど、燕市や産業界が実現した
いことが実現されると思います。

大倉　龍司
燕商工会議所
青年部　副会長
㈱大倉製作所
代表取締役

大倉副会長●私はSDGsに関心を持っています。こ
の取り組みは燕に置き換えられると思っています。
燕の産業は多くの問題を抱えています。例えば事業
継承、粉塵・塵肺の問題、男女雇用問題やトリクロ
ロエチレン濃度の問題など、燕特有の問題にSDGs
風のゴールを設定し、そこを目指した取り組みを行
なってはどうか。
　目に見える形で目指すゴールがあると非常にス
ムーズに進んでいくと思います。
本多広報委員長●事業をやりたいという方にチャン
スを与えてほしいです。人材育成、事業継承と言葉
でいうのは簡単ですが、実際に人材を育成し、教え
られた人が起業していく際に、起業の際の負担が大
きいことで躊躇してしまうということになりかねな
いと感じています。１年間だけでも創業支援に大き
く予算をつけていただけるとチャレンジしやすいの
ではないかと思います。

大澤専務理事●本日は、大変貴重なご意見をいただ
きありがとうございました。
　今年一年が、燕産地にとって、良い年となります
ことを祈念して、座談会を終了いたします。大変あ
りがとうございました。

1月 18日㈪ にいがた県央金型協同組合理事会
20日㈬ 常議員会
21日㈭ 燕市立小・中学校の発展を願う市民の会  理事会

法律相談会
25日㈪ 知的産業財産権窓口相談会
28日㈭ 働き方改革無料窓口相談会

臨時議員総会・議員懇親会
2月 ３日㈬〜 5日㈮ ギフトショー feel NIPPON

９日㈫ 工業部会正副部会長会議

会議所の
動き

（1月中旬〜 2月）



最高500万円、返済期間７年以内

カンタン手続き、スピード審査、担保や第三者保証人は
不要です！

時間外は本店ローン相談日をご利用いただけます。
毎 週 水 曜 日　17：30～20：00
第１・第３土曜日　  9：00～17：00

あらゆる事業資金をバックアップします
社会保険労務士
まつかわ事務所

お弁当・折詰の出前承ります！
（燕応援クーポン券 2/28まで、燕店のみ使用可能です）

ホームページ開設しました。
ぜひご覧ください。

吉田店

燕  店

一般財団法人
日用金属製品検査センター

新潟県燕市物流センター1-9
☎0256-62-3131 http://www.jmhic.or.jp/

・日用製品の安心・安全の為に試験・検査を
・ＳＧマーク製品認証の試験検査機関です
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常議員
㈱青芳

青柳　修次

常議員
燕物産㈱
捧　　和雄

常議員
㈱サクライ
桜井　　薫

常議員
㈱イケダ
池田　　弘

常議員
㈱日本デンカ
樋口　　優

常議員
㈱新越ワークス
山後　春信

常議員
㈲志田塗料店
志田　　收

常議員
㈱柴山機械
柴山　信榮

常議員
恒成㈱

渋木　収一

常議員
杉山工業㈱
杉山　　正

常議員
新潟合成㈱
福島　之広

常議員
㈱田辺金具
臼杵　芳郎

常議員
NA&HRコンサルティング 社会保険労務士法人
井上　浩一

常議員
山崎金属工業㈱
山崎祐一郎

常議員
遠藤工業㈱
榎本　克己

監　事
社会福祉法人つばめ福祉会
高橋　是司

常議員
㈱エンテック
遠藤　雄作

常議員
㈱タケコシ
竹越　孝行

常議員
㈱アサヒ
田中　正三

常議員
㈱エムテートリマツ
鳥部　一誠

常議員
㈱高秋化学
高橋　正行

常議員
新光金属㈱
明道登実朗

常議員
燕振興工業㈱
小柳　孝礼

常議員
ツバメロジス㈱
山田　貢市

常議員
㈱ヨシカワ
田中　則明

常議員
つばさ税理士法人
山田　眞一

副会頭
㈱中野科学
中野　信男

副会頭
藤次郎㈱
藤田　　進

常議員
㈲片力商事
片山　　透

会　頭
エコー金属㈱
田野　隆夫

常議員
㈱ハセガワマシーナリ
長谷川　博

副会頭
㈱ダイワメカニック
細川　哲夫

専務理事
燕商工会議所
大澤　則夫

常議員
㈱久保田伸銅所
久保田元雄

常議員
㈲長谷川挽物製作所
長谷川克紀

常議員
㈱齋藤金型製作所
齋藤　　勉

常議員
協栄信用組合
池内　　博

参　与
佐藤金属興業㈱
佐藤　文孝

参　与
㈲井島工務店
井島　正市

参　与
㈱第四北越銀行燕中央支店
大塚　正直

参　与
遠藤商事㈱
遠藤　征喜

参　与
（一財）日用金属製品検査センター
小林　武夫

参　与
明道メタル㈱
安藤　俊幸

参　与
（公社）燕西蒲法人会
山村　美明

参　与
㈱遠藤製作所
渡部　大史

参　与
斉藤工業㈱
斉藤新一郎

参　与
㈱青芳

青柳　芳郎

参　与
（公財）燕三条地場産業振興センター
佐藤　一男

参　与
㈱東陽理化学研究所
杉田　俊一

参　与
日本政策金融公庫三条支店
高橋　　章

謹賀新年 燕商工会議所 役員・参与・議員

参　与
ふじ環境保全㈱
小田島繁信

監　事
燕三条税理士法人燕事務所
真島　一誠

監　事
島田印刷紙工㈱
島田　正純

常議員
㈱和田助製作所
和田　直樹

参　与
笠原プレス工業㈱
笠原　吉一

〔議　員〕
燕器工㈱ 相場　和衛
㈲浅井塗装工業 浅井　　宏
丸越工業㈱ 浅野　智行
㈱アベキン 阿部　隆樹
㈱阿部工業 阿部　貴之
燕三条エフエム放送㈱ 阿部まゆ子
㈱英慎製作所 伊藤慎太郎
フジイコーポレーション㈱ 稲田　信幸
宇佐美工業㈱ 宇佐美雅行
㈱ウスタ 薄田　和輝
江部松商事㈱ 江部　正浩
飴屋本舗 遠藤　重治
遠藤商事㈱ 遠藤　　茂
㈱燕タクシー 大島　　勉
㈱大谷製作所 大谷　　徹

㈱曙産業 大山　　剛
ふじ環境保全㈱ 小田島藤吉
㈱神子島製作所 神子島吉久
㈱片岡製作所 片岡　　厚
㈱カンダ 神田　智昭
㈱第四北越銀行燕支店 倉田　　亮
ツインバード工業㈱ 小林　和則
弁護士法人北辰法律事務所 齋藤　貴介
㈱新武 斉藤　智則
㈱サイトウ電設 斎藤　雅弘
㈲紅屋呉服店 坂井　栄三
原田乳業㈱ 櫻澤　和仁
佐藤金属興業㈱ 佐藤　孝徳
㈲吉田屋 鈴木　雅一
㈲平特殊研磨工業 平　　浩昭
高山工業㈱ 高山　正巳

㈱武田金型製作所 武田　修一
㈱ミネックスメタル 田中　久一
田三金属㈱ 田中　　良
㈱玉川堂 玉川　基行
㈱タマハシ 玉橋　勝博
㈲富研工業 富田　直樹
アクサ生命保険㈱燕営業所 畠中　　毅
㈱早川器物 早川　　進
㈱協電舎 原田　和広
㈱FUJISAKI 藤崎　滋人
㈱船山建築 船山　和浩
㈱星野電業社 星野　吉昭
本間冬治工業㈱ 本間　猛男
中村自動車㈱ 本間　哲則
㈱なごみ 本間　俊明
㈲本間産業 本間　尚貴

斉藤工業㈱ 間瀬　広児
㈱マツイフーズ 松井　利直
㈱酒麺亭　潤 松本　潤一
燕三条ワシントンホテル 真野　一郎
㈱丸山組 丸山　光博
三宝産業㈱ 丸山　　亘
サミット工業㈱ 峯島　健一
㈱宮﨑製作所 宮﨑　　豊
㈱トーダイ 森山　正次
燕運送㈱ 柳原　秀治
㈱三栄製作所 山岸　正勝
山本自動車㈱ 山本　浩之
㈱ダイソウ 吉塚　道夫
㈱ワクイ 涌井　義弘
和田ステンレス工業㈱ 和田　克行
和平フレイズMS㈱ 和平　吉弘

（順不同・敬称略）

参　与
新潟県信用保証協会県央支店
三林　浩和

参　与
三条信用金庫燕支店
保倉　孝則

参　与
㈱ほしゆう
星野　光治

参　与
㈱大光銀行燕支店
山岸　弘幸

参　与
富士通フロンテック㈱
山田　　敬

参　与
新光金属㈱
明道　健一

参与
白根瓦斯㈱
本間　　章

参　与
三星金属工業㈱
金子　大剛

参　与
東北電力㈱新潟県央営業所
佐藤　　均

常議員
スワロー工業㈱
原田新三郎


